

THIERRY DE MONTBRIAL

Fondateur et président de la WPC

Laurent Fabius est l'invité d'honneur de la WPC pour la seconde fois. La première, comme certains d'entre vous s'en souviennent, s'est déroulée à Monaco, en 2013 il me semble. Il était alors ministre des Affaires étrangères et il revenait d'Afrique pour se rendre à Paris. Aujourd'hui, il est Président du Conseil constitutionnel. La plupart d'entre vous savent qu'il a eu une carrière politique exceptionnelle. À l'âge de 36 ans, il est devenu le plus jeune Premier ministre français, encore plus jeune que M. Macron lorsqu'il a été élu président de la République. Laurent, vous avez été président de l'Assemblée nationale, ministre de la Défense, etc. Merci beaucoup.

Merci Laurent d'avoir accepté de venir pour une seconde fois, ou une deuxième fois devrais-je dire, parce que j'espère que ça ne sera pas la dernière. Nous n'allons pas parler ce soir de problèmes de politique française ou de problèmes de cour constitutionnelle, etc., qu'il connaît très bien, mais M. Fabius va parler d'environnement. Chacun sait le rôle qu'il a joué pour la conférence de Paris, la COP 21, toute l'énergie extraordinaire qu'il a déployée pour cette cause, et cette tâche n'est pas terminée. On va peut-être parler, au-delà d'ailleurs de la question du climat, de la question de l'environnement d'une manière plus générale. Monsieur le Premier Ministre, Monsieur le Président, cher Laurent, j'ai le grand plaisir de vous passer la parole.